

Plt. Kalapas Pasir Putih Monitoring Langsung Pelaksanaan Kegiatan Petugas Pengamanan

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.INDONESIASATU.ID

Jan 13, 2023 - 11:33



Plt. Kalapas Pasir Putih pantau langsung kegiatan petugas pengamanan

Cilacap - Plt. Kalapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Agus Wijayanto monitoring kegiatan regu pengamanan, melalui Komandan Regu Pengamanan Plt. Kalapas menyampaikan pesan agar tingkatkan pelayanan dan pengamanan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Pasir Putih, Jumat(13/01/2023).

"Jaga kekompakan seluruh anggota pengamanan dan anggota Tim Tanggal Darurat serta staf yang melaksanakan pelayanan dan pembinaan. Selalu bersinergi antar seksi di Lapas Pasir Putih. Sampaikan Laporkan jika terdapat kendala di lapangan kepada atasan agar dapat langsung ditindaklanjuti secara cepat dan tepat, untuk meminimalisir terjadinya hal - hal yang tidak diinginkan. Laksanakan selalu deteksi dini dan mitigasi risiko, "tegas Agus Wijayanto.

Seluruh kegiatan sehari - hari baik di bidang pelayanan, pembinaan dan pengamanan serta kegiatan kebersihan selalu di monitoring oleh Kepala Seksi melalui Kepala Sub Seksi Lapas Pasir Putih.

Agus Wijayanto berpesan kepada setiap Kepala Seksi agar memonitoring anggotanya agar lebih giat lagi dalam melaksanakan pengiriman Laporan bulanan yang diperintahkan pimpinan Kanwil Kemenkumham Jateng secara cepat, tepat, ikhlas dan hasilnya akuntabel.

Kegiatan di Lapas Pasir Putih termonitoring melalui Laporan Harian, Laporan Atensi Pimpinan dan Laporan Satuan Pengendalian Intern Pemerintah (SPIP) Triwulan I - IV. Serta laporan bulanan masing masing seksi pada Lapas Pasir Putih.

"Terimakasih kepada jajaran pembinaan, perawatan kesehatan yaitu dokter Lapas Pasir Putih, dr. Maskur dan perawat yang telah bersinergi dengan petugas pengamanan dalam pelaksanaan pelayanan kesehatan Warga Binaan Pemasyarakatan, tingkatkan terus pelayanan kesehatan WBP, " Ungkap Agus Wijayanto.

Dalam pelaksanaan kegiatan sudah diklasifikasikan tentang pengelolaan monitoring, evaluasi dan tindaklanjut risiko pada manajemen risiko dan laporan deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan. /aj